

## **Projektbericht: Empfang der Gaststudierenden im Wintersemester 2018/19**

Zu Beginn von jedem Semester organisiert der Interstudis e.V. den Offiziellen Empfang der Gaststudenten, um die internationalen Gaststudierenden an der Europa-Universität Viadrina Willkommen zu heißen. Zu dieser Veranstaltung sind die Gaststudenten, die Tutoren und Mitglieder von Interstudis anwesend. Weiterhin zählen der Präsident der Universität, der Förderkreis, Professoren, die Abteilung für Internationale Angelegenheiten sowie der Oberbürgermeister und andere Vertreter der Stadt, sowie die Verantwortlichen von Studentenwerk, universitätsansässigen Krankenkassen und anderen Partnern von Interstudis zu den Gästen. Der Empfang für das Wintersemester 2018/19 fand am Dienstag, den 30. Oktober 2018, im Foyer des Gräfin-Dönhoff-Gebäude der Europa-Universität Viadrina statt. Die Veranstaltung begann um 18 Uhr. Die Gaststudierenden und geladenen Gäste sind mit Orangensaft und Pizza empfangen worden. Ab 18:30 haben wir unter anderem Human Bingo gespielt bevor gegen 19 Uhr die offiziellen Willkommensreden vom Vorstand der Interstudis, sowie Vertretern des Büros für Internationale Angelegenheiten folgten. Nach den offiziellen Begrüßungen wurde folgte eine weitere Verteilung der Pizzen. Der Abend ist begleitend mit Live Musik ausgeklungen. Für die Spiele wurden dann auch kleine Preise überreicht. Der Abend endete gegen 21 Uhr. Im Anschluss hat das Interstudis Team abgebaut und aufgeräumt.